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教 育 研 究 評 議 会 議 事 録

平成30年10月10日（水）
15時30分から16時30分まで
法人本部３階 第一会議室

出席者
議 長 小山清人 （学 長）
評議員 安田弘法 久保田功 大場好弘 阿部宏慈 小島浩孝 (理 事)

清塚邦彦 是川晴彦
出口 毅 大森 桂
玉手英利 大西彰正

貞弘光章
飯塚 博 黒田充紀
林田光祐 村山秀樹

監 事 渡辺 均 竹内千春

欠席者
評議員 山下英俊 根本建二

１ 教育研究評議会議事録（９月１２日開催）の確認
議長から，前回９月１２日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事

録が了承された。

２ 【協議】大学院基盤教育機構に関する体制の整備について
安田理事から，議題に関して，大学院基盤教育機構を設置することに伴い，体制の整

備を行うものである旨，説明があった。

次いで，小山学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。

本件に関して，主な意見等は以下のとおり。
・大学院基盤教育機構と大学院統括教育ディレクターの関係性については，学部
における学士課程基盤教育機構と統括教育ディレクターの関係性と同様と捉えて
よいか。

３ 【報告】教育プログラムの認定について
安田理事から，平成３１年度の教育プログラムに関して２つの観点から検証作業を行

った結果，適切であると判断し，認定することとした旨，報告があった。

本件に関して，主な意見等は以下のとおり。
・教育プログラムのチェックに関して，教学上適正かどうかだけでなく，経営上
適正かについてもチェックする必要があるのではないか。

４ 【報告】リーディングプログラム継続版について
安田理事から，議事に関して，継続版の今後の全学展開の進め方について，報告が
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あった。

５ 【報告】自然災害等による授業料免除の拡大措置について
安田理事から，自然災害が多発していることを踏まえ，被害を受けた者に対する支援

については，期間を定めず，柔軟な対応を図るものである旨報告があった。

６ 【報告】平成３０年１１月大学入学共通テスト試行調査（プレテスト）の実施について
大場理事から，議題に関して，受験予定者数等の報告の後，プレテストの実施に伴

い，協力をお願いしたい旨依頼があった。

７ 【報告】平成３０年度YU-COE（M）形成支援拠点の決定について
久保田理事から，議題に関して，報告があった。

８ 【報告】経営協議会（９月１９日開催）について
小山学長から，審議内容及び委員からの意見等について報告があった。

９ 【報告】「オープンイノベーション機構の整備事業」の審査結果について
大場理事から，議題に関して，採択された旨の報告があった。

10 【その他】FD研修会の開催について

安田理事から，議題に関して，各キャンパスで研修会を実施する旨説明の後，多数の教

員に参加をお願いしたい旨の依頼があった。

11 【その他】情報セキュリティ対策（パスワード管理）の徹底について

大場理事から，議題に関して，教職員に情報セキュリティ対策上の注意事項を周知いた

だくとともに，より一層の管理徹底に務めていただきたい旨の説明があった。

次いで，阿部理事から，１０月１日付で情報インシデントについて通知しており，管理

の徹底及び情報インシデントがもたらす社会的な影響等についても必ず認識いただきたい

旨の依頼があった。

12 【その他】学術誌の年間購読料について

安田理事から，議題に関して，報告があった。

13 その他

小山学長から，教員ポイントと教員人件費について，今年度末に各学部の教員ポイント

を一度，法人本部に戻し，来年４月１日にリセットした状態で各キャンパスに人件費と合

わせて配分したいと考えている。具体的な案は，財務部で検討しており，来月の経営協議

会で審議後，教育研究評議会に報告する旨の説明があった。

次いで，阿部理事から，秋の交通安全運動に関して，交通違反，速度制限違反等が起き

やすい時期なので，法令順守について改めて注意喚起をお願いしたい旨の発言があった。

次回は，平成30年11月14日（水）に開催することとなった。


